

Sello conmemorativo del Día del Patrimonio

En el marco de la vigésimo segunda edición del Día del Patrimonio, Correo Uruguayo realizó la presentación y puesta en circulación del sello conmemorativo, Día del Patrimonio 2016. con el lema: "Educación Pública, Patrimonio Nacional: Integral, integradora, integrada".



La ceremonia contó con la presencia de la ministra de Educación en ejercicio, Maestra Edith Moraes; presidenta de Correo Uruguayo, Sra. Solange Moreira; vicepresidenta de Correo Uruguayo, Dra. Giannella Viñoly; el director general de IMPO, Sr. Gonzalo Reboledo; presidente del Codicen, profesor Wilson Netto; directora de Secundaria, Celsa Puente, y Consejero de ANEP, Maestro Héctor Florit; presidente del Patrimonio Cultural de la Nación, Sr. Nelson Inda, y otras autoridades de la enseñanza y del gobierno nacional.



Solange Moreira remarcó el significado que tiene la escuela pública en nuestro país, y expresó que “en Correo Uruguayo nos ponemos a disposición para hacer que en poblaciones rurales pequeñas, las distancias se acorten y tengan los niños las mismas oportunidades, como las que tienen otros niños de escuelas que se encuentran en las capitales departamentales. Para ello Correo Uruguayo se transforma en una herramienta esencial”.



Contó a los presentes que el primer sello en Uruguay fue emitido el 1º de octubre de 1856. Desde entonces la filatelia representa la mayor base iconográfica de nuestro país. “Hay mucha historia detrás de la filatelia”, reflexionó.



“Cuando emitimos un sello, como lo estamos haciendo hoy, estamos comunicando trocitos de patrimonio e identidad. Eso habla de quienes somos los uruguayos y de qué cosas nos importan. Para Correo Uruguayo es un día relevante, ya que participando del Día del Patrimonio y compartiendo cada una de las temáticas estamos construyendo también con filatelia, trocito a trocito, nuestra propia identidad”, concluyó Solange Moreira.

